
懐かしい先生方からのメッセージ
新年度を迎え、早くも１か月が経とうとしています。先日の授業参観、学年懇談会には多くの保護者

の方にご参観、ご出席をいただきました。みなさんの授業や生活の様子を見ていただくことができまし
た。みなさんのがんばっている姿がとても輝いていて、うれしく思いました。
さて、昨年同様、新型コロナウイルスの影響で、転退職された先生方とのお別れの会「離任式」を実

施することができませんでした。そこで、転退職された先生方にメッセージを書いていただきました。
大府南中学校で共に過ごした生徒に向け、さまざまな思いがこもったメッセージとなっています。
以下に転退職された先生方のメッセージを掲載いたします。

校 長 青木 邦幸（３年在籍） 退職
教 諭 加藤 嘉孝（６年在籍） 知多市立東部中学校へ（再任用教諭）
教 諭 井上 裕司（10年在籍） 大府市立大府西中学校へ
教 諭 中尾 由紀（10年在籍） 大府市立大府西中学校へ
養護教諭 早川 和代（７年在籍） 半田市立半田中学校へ
教 諭 田中麻美子（４年在籍） 退職（大府南中学校・非常勤講師）
教 諭 小堀 晃（５年在籍） 美浜町立河和中学校へ
教 諭 森田 雅志（１年在籍） クアラルンプール日本人学校へ
臨時的任用教諭 井上 寛（２年在籍） 退職（大府南中学校・非常勤講師）
臨時的任用講師 中嶋 大（１年在籍） 退職
非常勤講師 青木恵里奈（３年在籍） 常滑市立常滑中学校へ
非常勤講師 上安里加子（１年在籍） 豊川高等学校へ
給食調理員 佐藤 律（３年在籍） 大府市立大府小学校へ
ＡＬＴ シェイ レイトン（５年在籍） 名古屋経済大学市邨高等学校へ

【青木 邦幸 前校長先生】
保護者のみなさま、地域の皆さまには、コロナ禍で学校の様子を間近に見ていただく機会がな

く、申し訳ない気持ちでいっぱいです。そのような中におきましても、本校の教育活動をご理解い
ただき、ご支援、ご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。みなさまの温かいご支援、ご
協力がなければ、現在の大府南中学校はないと感じています。大府南中学校がさらなる発展をしま
すように、今までと変わらぬご協力とご支援をいただくようお願いいたします。本当にありがとう
ございました。
生徒のみなさん、大府南中学校は、地域の方々が応援、大切にしてくださっている本当にすばら

しい学校です。どうか、大府南中学校の在校生であることを誇りにもって、学校生活を送ってほし
いと思います。そして、卒業後は大府南中学校を母校として愛するとともに、学校の応援者、協力
者となることをお願いします。生徒の皆さんの活躍をお祈りしています。

【加藤嘉孝 先生】
なじめなかったら３年で学校を変わろうと思っていたにもかかわらず、定年の年まで気持ちよく

過ごすことができました。あくまで自分本位ですので、多くの方に迷惑をかけ、ご支援いただいた
ことは重々承知しております。それでも自分のもてるものを出し尽くすべく頑張ったつもりですの
でお許しください。

【井上 裕司 先生】
１０年間、大府南中でお世話になりました。４月から大府西中で勤務することになりました。保

護者のみなさま、大変お世話になりました。ありがとうございました。
３年生は一人一人の個性が輝く学年で、同じ話をしてもクラスにより、反応が違っていたので、

反応を見るのが楽しかったです。２年生は細かい話もきちんと聞き、目が怖いくらい真剣でした。
指示通りにきちんとやろうする姿に好感がもてました。
大府南中を離れるのは寂しいですが、またどこかでお会いしましょう。さようなら
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【中尾 由紀 先生】
１０年もの長きにわたりお世話になりました。大府南中学校での生活は、生徒のみなさん、保護

者のみなさま、地域の方々、先生方、それぞれの温かさに支えられ、幸せで充実したものとなりま
した。感謝の気持ちでいっぱいです。これからも朗らかで優しい南中のみなさんの活躍を心から願
っています。自分自身と周りの人を大切にして、自分らしい幸せな人生を歩んでくださいね。長い
間、ありがとうございました

【早川 和代 先生】
南中で過ごした７年間。みなさんと過ごした日々がとても楽しく、あっという間でした。みなさ

んが、身体の成長に一喜一憂する姿、けがや病気で来室する姿、時には悩みを抱える姿と、保健室
から色んな場面を見てきました。たくさんのことを経験し、大きくなる姿が大好きでした。これか
らも応援しています。
保護者のみなさま、子どもたちの安全安心な学校生活にご支援ご協力いただき、保健室として大

変心強かったです。ありがとうございました。

【田中麻美子 先生】
大府南中学校では、４年間お世話になりました。さまざまな経験をさせていただき、子どもたち

と楽しい学校生活を送ることができました。保護者のみなさまにも温かく支えていただきました。
本当にありがとうございました。４月からは非常勤講師として、家庭科の授業を通して子どもたち
を支えていきたいと思います。今後もよろしくお願いいたします。

【小堀 晃 先生】
５年間に渡り、大変お世話になりました。特に、生徒指導主事として関わったサマーフェスティ

バルや夏祭りのボランティアは、地域とのつながりを肌で感じられる貴重な体験でした。コロナで
その伝統は一時途絶えていますが、地域で子どもたちを育てようという熱意と保護者のみなさまの
教育への深いご理解は、これからも南中の学区を元気にしていただけると確信しています。祭りが
再開したら必ず伺います。本当にありがとうございました。

【森田 雅志 先生】
１年間という短い期間でしたが、生徒や保護者のみなさんには、本当にお世話になりました。大

府南中学校で、生徒のみなさんと、授業や学級、部活でたくさん関わることができ、とても充実し
た時間を過ごすことができました。たくさんの思い出をつくることもできました。１年生の生徒の
みなさんが、２年生になって、ますます成長して活躍し、将来に向かって挑戦をしていくことを楽
しみにしています。

【井上 寛 先生】
２年間お世話になりました。４月からは非常勤講師として南中に勤務します。みなさんと一緒に

過ごせることをうれしく思います。剣道部は、引き続き指導させていただきます。立場は変わりま
すが、よろしくお願いします。

【中嶋 大 先生】
１年間という短い間でしたが、お世話になりました。みなさんと出会えたことで、多くのことを

学び、授業や部活動で一緒になって楽しむことができました。みなさんのおかげで後悔のない時間
を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

【青木恵里奈 先生】
３年間お世話になりました。みんなと元気に色々なスポーツをしたこと、とても楽しかったで

す。男子のパワー溢れる動き、女子の元気さに圧倒される毎日でした。私も君たちに負けないと必
死でした（笑）。これから、たくさんの壁にぶつかると思います。失敗を恐れずに前に進んでいき
ましょう。そしていつまでも、心も体も健康でいてください。今までありがとうございました。

【上安里加子 先生】
１年間で全学年の生徒と関わることは少なかったですが、廊下での元気な挨拶や教科担当をして

いたクラスでの授業は私にとって大切な時間となりました。初めて配属された学校が大府南中学校
でよかったです。この１年間で得た思い出や学んだことを生かしてこれからまた新しい場所で教員
として頑張っていきたいと思います。お世話になりました。ありがとうございました。

【佐藤 律さん】
この度、大府小学校に転任することになりました。大府南中学校では３年間お世話になりありが

とうございました。みなさんから「給食がおいしかったです！」と言葉をかけてもらえるのがうれ
しくて、それが日々の活力になっていました。生徒のみなさん、これからも給食をたくさん食べ
て、元気な身体をつくってください。大府小学校へ行ってもおいしい給食づくりに励みます。

令和４年度ＰＴＡ総会は、書面開催をいたしましたが、大府南中学校ＰＴＡ会則第７章・第17条
により、会員過半数の承認がありましたことを報告いたします。今後ともＰＴＡ活動へのご支援と
ご協力をよろしくお願いいたします。 令和４年度ＰＴＡ会長 永田 久

PTA総会の書面開催の承認について




